



明るく思いやりのある  
子ども

自分から進んで学ぶ  
子ども

ねばり強くやりぬく  
子ども

健康で元気な  
子ども

心身ともに健康で、自律・協同の精神に満ち、人権を尊重する心豊かな生きる力をもった子どもの育成

早いもので、令和7年度も残り一ヶ月となりました。子どもたちは日々の学習や生活の中で多くの経験を積み重ね、ここまで大きく成長してきました。これからの一ヶ月は、1年間の学びや生活を振り返り、次の学年へとつながるまとめの期間となります。イチロー選手は、「小さなことを積み重ねることが、とんでもないところへ行くただ一つの道だ」と語っています。子どもたちもこの1年、毎日の学習や生活の中で、小さな努力を積み重ねてきました。その積み重ねこそが、確かな成長につながっています。いよいよ残り1ヶ月のラストスパートです。引き続き、温かい応援と励ましをお願いします。

## 持久走記録会お礼

皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。子どもたちが力いっぱい走る姿に、皆様の温かい声援が大きな支えとなり、全員が無事に完走することができました。走りきったときの達成感は、子どもたちにとって大きな喜びと自信につながったことと思います。

また、今年度は、他の学年の友達と励まし合いながら走る中で、協調性や支え合う心が育ちました。他の学年からの応援もとても温かく、子どもたちの背中をそっと押してくれる力になっていました。ご家庭でも、粘り強くやり抜いた姿を、ぜひ温かくほめていただければ幸いです。

## 家庭学習について

全国学力・学習状況調査（令和7年度）の結果では、平日や休日に家庭で学習に取り組む時間が、全国的に減少傾向にあることが示されています。学校での学びだけでは身につきにくい力も多く、家庭での学習習慣は、子どもたちの学力だけでなく、将来につながる「自分で学ぶ力」を育てる大切な時間です。「あ、ここおいしいね」や「すぐに書き直して正解できたね」「あなたのがんばり見てるよ」などを大人がそっと見守り、声をかけていただくことは、子どもたちにとって大きな励ましになります。また、お子さんの何ができる何ができないかを理解することも大切です。そして、何よりも親子のコミュニケーションの場となります。このようなご家庭での温かい支えが、子どもたちの学びをさらに豊かにしてくれます。毎日の学習習慣づくりにご協力いただければ幸いです。[北九州市家庭学習のススメ⇒](#)



## 2月の行事予定

毎月23日は、「ノーテレビ、ノーゲーム、読書の日」

日	曜	行 事 内 容	日	曜	行 事 内 容
2	月	海峡ミュージアム（3年）	13	木	学習参観・学級懇談会
3	火	社会科見学（6年）	16	月	校納金等振替日
4	水	新1年生入学説明会	16	月	学校運営協議会
5	木	クラブ活動（4・5・6年）	18	水	クラブ活動（4・5・6年）
9	月	中学校入学説明会オンデマンド配信～13日	19	木	職員研修（2～6年 13：30 下校）
9	月	校外学習（1組）	23	月	天皇誕生日
11	水	建国記念の日	26	木	委員会活動（5・6年）

※ひまわり教室 2日、6日、9日、16日、20日 ※フッ化物洗口 金曜日